

# YOHANA MIMI

*by* Unitri Press

---

**Submission date:** 30-Aug-2022 11:08PM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1889788594

**File name:** YOHANA\_MIMI.docx (27.57K)

**Word count:** 955

**Character count:** 6504

**PENGARUH PENGETAHUAN PERATURAN PAJAK TERHADAP**  
**KESADARAN MEMBAYAR PAJAK**  
**(Studi Kasus Pada Penjual *Online* di Kota Malang)**

**SKRIPSI**



**OLEH:**

**Yohana Mimi**

**2018110100**

## RINGKASAN

Pengetahuan peraturan pajak menjadi informasi yang diketahui wajib pajak tentang perpajakan sehingga mampu meningkatkan kesadaran membayar pajak. Tujuan yang ditargetkan oleh peneliti pada pelaksanaan penelitian ini ialah guna memahami keberpengaruhan peraturan pajak pada kesadaran membayar pajak pada penjual online di Kota Malang. Pendekatan penelitian kuantitatif diimplementasikan pada penelitian ini. Metode *accidental sampling* diterapkan sebagai teknik dalam menentukan sampel pada penelitian ini, dan diperoleh sampel sejumlah 30 responden. Kuesioner dipergunakan oleh peneliti guna pengumpulan data yang diperlukan, yang selanjutnya akan diolah data menggunakan *software* SPSS dengan analisis regresi linear berganda sebagai teknik analisis data pada penelitian ini. Temuan penelitian menggambarkan bahwa pengetahuan peraturan pajak berpengaruh signifikan terhadap kesadaran membayar pajak pada penjual *online* di Kota Malang dengan perolehan  $t_{hitung} = 4,536$  serta perolehan pengaruh sejumlah 67,7%. Penjual online di Kota Malang perlu mendaftarkan diri sebagai wajib pajak dan menunaikan pajaknya dengan baik.

**Kata Kunci:** Kesadaran, Pajak, Pengetahuan, Penjual Online, Peraturan Pajak

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1. Latar Belakang

Pajak ialah sumbangan warga negara yang ditujukan ke dalam kas negara yang berlandaskan Undang-Undang dengan sifat yang memaksa dan pembayarannya tidak mendapatkan balasan atas pembayarannya secara langsung melainkan pembayaran tersebut akan dialokasikan guna memenuhi pembayaran-pembayaran pengeluaran umum negara. Pajak berperan penting untuk mewujudkan peningkatan pembangunan Indonesia yang maju dan merata (Suhendri *et al.*, 2021). Pajak berperan penting dalam mendukung pembangunan nasional yang disertai oleh adanya *policies* yang dibentuk terkait perpajakan. *Policies* yang dibentuk dan legitimasi untuk diimplementasikan oleh pemerintahan Direktorat Jenderal Pajak (DJP) bertujuan untuk mendorong wajib pajak sadar dan patuh dalam membayar pajak (Juwita dan Wasif, 2020).

Aspek yang turut mendorong munculnya inisiatif warga negara yang terdaftar sebagai wajib pajak dalam penunaian pembayaran pajak ialah seberapa baik kesadaran warga akan regulasi pajak (Hama, 2021). Pengetahuan peraturan pajak yang memberikan pengaruh pada kesadaran Wajib Pajak Penjual *Online* di Kelurahan Tlogomas Kota Malang seperti mengetahui / memahami sanksi perpajakan dan takut terhadap peraturan dan ketentuan sanksi pajak yang berlaku. Peraturan pajak merupakan aturan tentang pajak berupa cara mendaftarkan diri menjadi wajib pajak, cara perhitungan jumlah pajak yang harus dibayar, hukuman dan sanksi pajak. Sanksi perpajakan sangat penting bagi Pemerintah Indonesia disebabkan oleh pengimplementasian sistem penilaian diri yang diberlakukan oleh pemerintah Indonesia, dalam proses penunaian pajak warga Indonesia (Hoirunisa, 2018). Peraturan pajak diberlakukan demi mencapai terciptanya penunaian pajak yang bersifat tertib dan mampu memenuhi target yang diekspektasikan. Penelitian Mianti dan Budiwitjaksono (2021) menjelaskan bahwa pengetahuan peraturan pajak merupakan sumber informasi yang dapat dijadikan sebagai pedoman atau arahan bagi setiap wajib pajak guna melakukan tindakan, seperti penempuhan arah dengan strategi tertentu ataupun sebagai landasan untuk mengambil tindakan-tindakan yang berkaitan dengan kewajiban dan juga hak-hak dalam perpajakan.

Kesadaran wajib pajak berarti tindakan secara sukarela untuk melaporkan jumlah pajak terutang. Untuk memberikan peningkatan pada kepatuhan setiap wajib pajak di Indonesia, kesadaran akan setiap wajib pajak akan peran sektor perpajakan yang begitu besar pada setiap

wajib pajak menjadi satu hal yang diperlukan (Nugroho, 2016). Pemahaman wajib pajak selaku salah satu situasi dimana wajib pajak mengenali, menguasai serta melakukan determinasi perpajakan dengan betul serta ikhlas. Pemahaman mengenai perpajakan amat berarti sebab bisa menolong wajib pajak dalam menaati ketentuan perpajakan (Fitria, 2017).

Penelitian Yulia (2020) menjelaskan bahwa pengetahuan peraturan pajak dari wajib pajak berpengaruh terhadap kesadaran dan kepatuhan membayar pajak. Wawasan akan peraturan pajak selaku wujud uraian yang mendalam pada seorang ataupun tubuh yang terkabul dalam pandangan, tindakan, serta aksi laris guna melakukan hak serta peranan perpajakan cocok dengan determinasi peraturan perundang-undangan sebab penguasaan pajak amat berarti guna pembiayaan nasional. Penelitian Azmi (2018) menjelaskan bahwa kesadaran wajib pajak terkait peraturan pajak meliputi prosedur pemenuhan kewajiban dalam perpajakan, peranan pajak, dan fungsi pajak, dapat memberikan naiknya kesadaran wajib pajak.

Perkembangan penjualan online sangat pesat didukung oleh berbagai aplikasi seperti Shopee, Lazada, TokoPedia, Blibli dan lainnya, perkembangan juga semakin meningkat didukung oleh kemudahan akses berjualan melalui Facebook, Instagram, Tiktok dan Website. Kelurahan Tlogomas Kota Malang merupakan kota pendidikan sehingga berpeluang sangat tinggi terjadinya transaksi online karena pasar belanja adalah mahasiswa. Peningkatan transaksi belanja online menyebabkan penjual berkewajiban untuk membayar pajak.

Penelitian ini dilakukan pada penjual *online* di Kelurahan Tlogomas Kota Malang karena masih banyak yang tidak menunaikan pajak serta menjadi wajib pajak, dikarenakan penjual *online* tidak mengetahui tentang peraturan pajak salah satunya cara mendaftarkan diri menjadi wajib pajak, cara perhitungan jumlah pajak yang harus dibayar dan tidak mengetahui sanksi bagi penjual *online* yang tidak membayar pajak salah satunya yaitu pidana. berlandaskan paparan inilah peneliti bermaksud mengadakan penelitian lebih lanjut yang berjudul “Pengaruh Pengetahuan Peraturan Pajak Terhadap Kesadaran Membayar Pajak (Studi Kasus Pada Penjual *Online* di Kelurahan Tlogomas Kota Malang)”.

## **2. Rumusan Masalah**

Berlandaskan paparan latar belakang penelitian pada bahasan sebelumnya, dengannya peneliti memetakan rumusan masalah yang juga menjadi fokus pada penelitian ini, ialah: Apakah pengetahuan peraturan pajak berpengaruh terhadap kesadaran membayar pajak pada penjual *online* di Kelurahan Tlogomas Kota Malang?

## **3. Tujuan Penelitian**

Melanjutkan uraian perumusan masalah penelitian diatas, tujuan penelitian yang ditargetkan oleh peneliti ini ialah: untuk menguji pengaruh pengetahuan peraturan pajak terhadap kesadaran membayar pajak pada penjual *online* di Kelurahan Tlogomas Kota Malang.

#### **4. Manfaat Penelitian**

Setelah penelitian ini mencapai temuan hasilnya, diharapkan penelitian ini mampu menunjukkan sejumlah manfaat yang berguna bagi pihak-pihak yang berkaitan, beberapa manfaat yang dapat diberikan pada penelitian ini diantaranya sebagai berikut:

##### **1. Bagi Peneliti**

Temuan riset ini guna meningkatkan wawasan yang dimiliki oleh peneliti terkait pengaruh pengetahuan peraturan pajak terhadap kesadaran membayar pajak pada penjual *online*.

##### **2. Bagi Universitas**

Temuan riset ini mampu dijadikan literatur untuk riset yang terkait tentang pengetahuan peraturan pajak dan kesadaran wajib pajak.

##### **3. Bagi Penjual *Online***

Diharapkan penelitian ini dapat digunakan oleh pelaku penjual *online* sebagai pengetahuan akan perpajakan yang mampu memberikan peningkatan kesadaran akan penunaian pajak penjual *online* sebagai wajib pajak yang tertib.

# YOHANA MIMI

---

## ORIGINALITY REPORT

---

6%

SIMILARITY INDEX

6%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

1 pt.scribd.com 3%  
Internet Source

---

2 sukarsa.unud.ac.id 1%  
Internet Source

---

3 123dok.com 1%  
Internet Source

---

4 www.coursehero.com 1%  
Internet Source

---

5 www.ejournal.warmadewa.ac.id 1%  
Internet Source

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

# YOHANA MIMI

---

## GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---